

Nachruf auf Karl Soland : 1926-2021

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Vom Jura zum Schwarzwald : Blätter für Heimatkunde und Heimatschutz**

Band (Jahr): **95 (2021)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



* 6. Juli 1926
† 27. Januar 2021

***Der Möhliner war ein regelmässiger,
engagierter Teilnehmer unserer Frühjahrs-
exkursionen, der sich mit seiner
Belesenheit gerne in geschichtliche
Diskussionen einbrachte.***

Nachruf auf Karl Soland

1926 – 2021



Karl Soland war seit seiner Jugend Mitglied der Fricktalisch-Badischen Vereinigung für Heimatkunde. Seine besondere Passion galt der Schweizer Geschichte. Der Möhliner war ein regelmässiger, engagierter Teilnehmer unserer Frühjahrsexkursionen, der sich mit seiner Belesenheit gerne in geschichtliche Diskussionen einbrachte. Als Zeitzeuge des Zweiten Weltkriegs wusste Soland auch über manche Begebenheit aus jener Epoche zu berichten. Noch im hohen Alter besuchte er Veranstaltungen unserer Vereinigung.

Karl Soland hat der FBVH ein Legat von 10000 Franken hinterlassen. Vorstand und Mitglieder der Vereinigung sind ihm dafür zu grossem Dank verpflichtet.

Wir werden Karl Soland ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand